



## Gerente General del Gobierno Regional de Cajamarca realizó la presentación oficial del nuevo funcionario subregional.

### *DESIGNAN AL NUEVO GERENTE SUB REGIONAL DE CHOTA*

*Por: Oficina Sub Regional de Administración*

Con la Resolución Ejecutiva Regional N° D145-2024-GR.CAJ-DRA-DP/LBCA, fechada el 30 de abril del presente año, rubricada por el gobernador regional de Cajamarca Roger Guevara Rodríguez, se da por concluida la designación del ingeniero Mario Espinoza Sempértegui como gerente sub regional de Chota, dándole las gracias por los servicios prestados.

De esta manera se designa al ingeniero Marco Antonio Vargas Vásquez en el cargo de confianza de gerente sub regional de Chota. Esta tarde, en una breve ceremonia presidida por el ingeniero Jesús Julca Díaz - Gerente General del Gobierno Regional de Cajamarca, se cumplió con la presentación oficial del flamante funcionario a los servidores de la sede subregional.

El flamante gerente sub regional agradeció su designación en este cargo de confianza, prometiendo dar el mejor esfuerzo para solucionar la problemática de nuestros pueblos. Para ello se necesita el apoyo de todos los trabajadores de esta institución porque ellos son el eslabón principal que permitirá cumplir nuestros objetivos, señaló.

Marco A. Vargas Vásquez destacó la labor cumplida por su antecesor, anunciando una gestión de puertas abiertas al diálogo y coordinaciones buscando lograr algo mejor para las tres provincias que están a cargo de esta dependencia. "Vamos a coordinar con las diferentes oficinas, unidades e instituciones, para hacer un diagnóstico y destinar proyectos en beneficio de los más necesitados", recalzó.